













PRESSEINFORMATION Leonding, 4. März 2024

SONNLEITNER ERWEITERT PORTFOLIO UM FISKER: DESIGN AUS KALIFORNIEN, GEBAUT IN ÖSTERREICH.

Das Autohaus Sonnleitner, ein führendes österreichisches Unternehmen in der Automobilbranche, freut sich, die Aufnahme der Marke Fisker Inc. in seine Markenwelt bekannt zu geben. Fisker, mit Sitz in Kalifornien, ist ein Pionier in der Entwicklung von Elektrofahrzeugen und steht für innovative Mobilitätslösungen, die Design, Technologie und Nachhaltigkeit in den Vordergrund stellen.

Kalifornisches Design trifft österreichische Präzision

Der Fisker Ocean wird exklusiv in Österreich bei Magna International gefertigt, was diesen Schritt für das Autohaus Sonnleitner besonders bedeutend macht. "Die Entscheidung, Fisker in unser Portfolio aufzunehmen, basierte nicht nur auf der hohen Fertigungsqualität und dem innovativen Ansatz der Marke, sondern auch auf der Tatsache, dass die Fahrzeuge in Österreich, nämlich in Graz, produziert werden. Dies stärkt unsere Wirtschaft und die Wertschöpfung bleibt in Österreich", erklärt Mag. Wolfgang Sonnleitner, Geschäftsführer von Sonnleitner.

Ocean: Elektrisches SUV mit vielen Extras

Der Fisker Ocean, ein vollelektrisches SUV, ist das Aushängeschild dieser neuen Ära. Der Ocean beeindruckt mit seiner enormen Reichweite, dem SolarSky-Dach, das zusätzliche Energie generiert und einem Innenraum, der aus recycelten und umweltfreundlichen Materialien gefertigt ist. Die starke Batterie sorgt für eine Reichweite von 707 Kilometer (WLTP). Dies zeigt, dass luxuriöse Elektromobilität und Umweltbewusstsein Hand in Hand gehen können.

Fisker an drei Sonnleitner Standorten erhältlich

Die kalifornische Elektromarke wird zukünftig an drei Standorten von Sonnleitner angeboten: Leonding in Oberösterreich, Salzburg und Wien Donaustadt. Mit dieser geografischen Abdeckung haben Kund:innen die Möglichkeit den Fisker Ocean hautnah zu erleben und Probe zu fahren. "Wir sind stolz, dass die Marke Fisker ihren Platz in der Sonnleitner Gruppe gefunden hat. Fisker-Kund:innen profitieren von unserer jahrelangen Erfahrung im E-Mobilitätsbereich und unserer kompetenten Werkstatt mit höchsten Qualitätsansprüchen und Verlässlichkeit. Wir freuen uns auf eine gemeinsame Zukunft mit einem innovativen Partner an unserer Seite", so Max Sonnleitner, Geschäftsführer von Sonnleitner.

Event-Tipp: Der Fisker Ocean wird auf dem Linzer Autofrühling (16. – 17.03.2024) sowie auf der Salzburger Automesse (15. – 17.03.2024) von Sonnleitner präsentiert.